



府中一小だより

令和4年11月30日
第9号
府中市立府中第一小学校
校長 布宮 英明

心に残る学習発表会

副校長 落合 宏治

東京都の新型コロナウイルス感染症の感染者数が、昨年の年末年始の感染状況を予感させるように増えてきています。本校でも警戒レベルをあげて、感染拡大防止に努めています。それでも、学習発表会前は、都内で学級閉鎖をする学校のニュースを見るたびに心配になりました。そんな中、おかげさまで11月19日(土)に学習発表会を催すことができました。改めて皆さまのご理解・ご協力に深く感謝申し上げます。

さて、本校初の試みとして行われた学習発表会は、いかがでしたでしょうか？

私には、一人一人の児童の生き生きとした表情で頑張る姿が輝いて見えました。どの学年の発表も、特色と工夫が凝らされた素晴らしいものでした。

本番を成功に導くまでの担任の先生方の苦労やチームワークの良さ、素晴らしい発表に至るまでの準備から片付けまでを裏で支え続けた担当の先生方にも頭が下がりましたが、保護者や先生、仲間の期待に応えて懸命に練習し、力を出し切っていた児童たちに「心に残る学習発表会をありがとう！」と心から称賛の拍手を贈りたいと思います。



行事のたびに大きく成長する一小の子供たち。その成長した様子が今後の学校生活のあちらこちらで見られるといいなあと思っています。保護者の皆さまにおかれましては、今後とも、子供たちのためにご支援いただきますようどうぞよろしくお願いいたします。

【緊急連絡に備えて、スマート連絡帳の連絡機能を見る習慣をつけてください】

府中市が令和5年4月から一斉メールサービスを終了するのに伴い、今後の緊急連絡は全てスマート連絡帳の連絡機能による伝達になります。

「朝の急な学級閉鎖の決定で、急遽お迎えを要請する連絡」などの緊急連絡手段としてスマート連絡帳を使用していきます。

つきましては、今から保護者の皆さまにそういった緊急連絡に備えて、スマート連絡帳の連絡機能をごまめに見る習慣をつけていただきますようお願いいたします。

どうぞご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【お願い】 忘れ物について

本校では、児童の安全管理上、原則「下校後に忘れ物を取りに来ない」というきまりになっております。しかし、眼鏡や歯列矯正の道具など生活に支障が出てしまうようなものを忘れてしまった場合には、学校にご連絡ください。

ご協力よろしくお願いいたします。

学習発表会

1年生「くじらぐも」

1年生は、国語で学習した「くじらぐも」を群読劇にして発表しました。

群読は、お話の流れをしっかりと表現し、子供・先生役はセリフと動きに力を入れ、くじらぐもはゆったりと大きく演じることを意識して場面ごとに練習を積み重ねてきました。

学年172人全員で「心を一つに」を合言葉に、歌の練習も頑張りました。

演技後、「緊張したけど、上手にできた。」「拍手をもらって嬉しかった。」と、満足そうな笑顔がたくさん見られました。また一歩成長できた1年生です。

この体験を次の行事や学習に生かしていきたいと思います。



2年生「スイミー」

2年生は、国語で学習した物語「スイミー」を群読劇にアレンジし、発表しました。

群読担当は「みんなで声をそろえて読む練習」、歌担当は「ピアノの伴奏に合わせてきれいに声を響かせる練習」、劇担当の人は「大きな声で動作も付けながら台詞を言う練習」と、一人一人が自分の担当する役の練習に真剣に取り組み、学年全員で一つの物語を作り上げることができました。演技後「緊張したけど楽しかった」「拍手をもらって嬉しかった」と、達成感を感じた様子がみられました。



3年生「生き物の育ち方」

3年生は、1学期に育てた昆虫について詳しく調べました。調べたことを新聞や模造紙にまとめ、発表する内容も自分たちで考えました。「見てくださる方が楽しめる発表にしよう」というめあてに向かって練習を重ねました。発表の仕方をお互い見合っで良いところを教え合い、より良い発表を目指したことで、充実した練習をすることができました。

「緊張したけど、声を大きく出せるように頑張った。」「お客さんによって反応が違って驚いたけど楽しかった。」「練習は大変だったけど、本番は力を出し切れた。」と、様々な感想が聞かれました。



4年生「つながる武蔵府中 大國魂神社」

4年生は、「協力」をテーマに身近にある大國魂神社について学習してきました。実行委員を中心に、発表内容、発表方法、セリフ、小道具、すべてを一から自分たちで作りました。本番は緊張している様子でしたが、終わった後には最高の笑顔で教室に戻り、これまで準備してきた成果を存分に発揮できたようです。衣装の準備など、ご協力いただきありがとうございました。



5年生「日本のよさを伝えよう」

5年生は、1学期の総合的な学習の時間「日本のよさを伝えよう」で、日本各地の魅力について調べ、スライドにまとめ発表する学習をしました。

今回の学習発表会では、各地の特産品と伝統舞踊を中心に調べたことを劇と踊りで表現しました。

セカンドスクール後すぐの短い期間での準備や練習でしたが、5年生全員で気持ちを一つに作り上げることができました。

小道具や衣装の準備、そして大きな拍手、本当にありがとうございました。

当日は、5年生みんなに達成感に満ちたすてきな笑顔が見られました。



6年生「未来へつなげよう、わかば鼓笛隊」

来年、第60代を迎えるわかば鼓笛隊。来年に向けて、全校のみなさん、保護者の方々にわかば鼓笛隊のことを「もっと」知ってもらうために、わかば鼓笛隊の歴史や楽器について発表しました。

発表の後半には、府中一小創立120周年の記念曲である「わかばのマーチ」を第59代として初めて披露しました。

最後の演奏となる移杖式まであと少し。

第59代全員で力を合わせて取り組んでいきます。



12月の行事予定

12月の目標

【生活目標】学期のまとめをしよう
 【保健目標】手洗い、換気をしよう
 室内の空気をきれいにしよう
 【給食目標】冬の食生活を考えよう

	学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年	給食	授業時間					
									1年	2年	3年	4年	5年	6年
1 木	安全指導			歯科指導①				○	5	5	6	6	6	6
2 金	避難訓練		保護者会		保護者会			○	5	5	5	5	6	6
3 土	土曜授業 B時程							×	4	4	4	4	4	4
4 日														
5 月	全校朝会					市オーケストラ鑑賞教室		○	4	4	4	4	4	4
6 火	読み聞かせ			3-3は5時間授業				○	4	4	4	4	4	4
7 水	B時程					5-1,5-2は5時間授業	6-2は5時間授業	○	4	4	4	4	4	4
8 木	ユニセフ集会	ロング昼休み		歯科指導②		社会科見学	ロング昼休み	○	5	5	6	6	6	6
9 金	持久走週間終							○	5	5	5	6	6	6
10 土														
11 日														
12 月	全校朝会			クラブ見学①	クラブ	クラブ	クラブ	○	5	5	6	6	6	6
13 火	落ち葉拾い週間終 C時程							○	5	5	6	6	6	6
14 水	ユニセフ募金		おもちゃ祭り					○	5	5	5	5	5	5
15 木	移杖式(3,4時間目) ユニセフ募金							○	5	5	6	6	6	6
16 金	ユニセフ募金							○	5	5	5	6	6	6
17 土														
18 日														
19 月	全校朝会			クラブ見学②	クラブ	クラブ	クラブ	○	5	5	6	6	6	6
20 火								○	5	5	6	6	6	6
21 水								○	5	5	5	5	5	5
22 木	大掃除(4時間目) 給食終							○	4	4	4	4	4	4
23 金	終業式							×	4	4	4	4	4	4
24 土														
25 日														
26 月	冬季休業日始													
27 火														
28 水														
29 木														
30 金														
31 土	大晦日													

※3学期の始業式は1月10日(火)です。8時15分までに登校してください。
 B時程4時間授業、給食なしで下校は12時10分ごろになります。
 詳しくは、学年だよりをご確認ください。